



Am 6. Februar 2020 übergab Herr Henning Johanßen (Mitte) zusammen mit den Vorständen Herrn Dr. Peter Schuster und Herrn Eckart Escher das großformatige Bild an Herrn Martin Hau und Herrn Dr. Erwin Grom

## Der Münsterbauverein erhält ein ganz besonderes Geschenk

Henning Johanßen vom Badischen Winzerkeller übergibt dem Münsterbauverein sein neuestes Bild des St. Stephansmünster.

Herr Henning Johanßen, im Hauptberuf Leiter der Unternehmenskommunikation im Badischen Winzerkeller Breisach, ist ein begnadeter Künstler. Seine Gedichte sind Wortmalereien und seine Bilder drücken dies wieder aus. Seit Jahren schmücken seine Bilder die Bühne im Hansjakob-Hof des Badischen Winzerkellers und drücken die Symbiose von Kunst in seinen Ausdrucksformen aus: Musik - Wein - Malerei diskret aber nachhaltig aus.

Beim diesjährigen Hornkonzert erhielt der Münsterbauverein von Herrn Johanßen ein ganz besonderes Geschenk: Das Breisacher Münster in einer kunstvollen Komposition.

Am 6. Februar 2020 übergab Herr Johanßen zusammen mit den Vorständen Herrn Dr. Peter Schuster und Herrn Eckart Escher das großformatige Bild an Herrn Martin Hau und Herrn Dr. Erwin Grom.

Dr. Grom dankte den Repräsentanten des Badischen Winzerkellers Breisach für die großzügige Gastfreundschaft, die der Münsterbauverein bei den Hornkonzerten seit nunmehr 11 Jahren erfährt.

Da der Münsterbauverein selbst über keine eigenen Räume verfügt, hat der Vorstand des Münsterbauvereins der Stadt Breisach am Rhein dieses Bild als Leihgabe überlassen.

So kann das Bild an prominenter Stelle allen Bürgern zugänglich gemacht werden. Bürgermeister Oliver Rein dankte Herrn Johanßen und dem Münsterbauverein für diese freundschaftliche Geste.

Die Coronapandemie ließ alle bisherigen Pläne, dieses Kunstwerk in einem würdigen Rahmen der Stadt zu übergeben, Makulatur werden. Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben. Das Bild wird noch im Dezember im Rathaus zu bewundern sein.

Die Übergabe des Münsterbildes im Bürgersaal des Rathauses wäre auch der würdige Rahmen für den Dank an Dr. Peter Schuster, der zum Ende des Jahres in den Ruhestand tritt, gewesen. Nun ist es anders gekommen. Der Münsterbauverein wird diesen Dank in einem kleinen Kreis überbringen. Herr Dr. Schuster: der Münsterbauverein und alle Musikfreunde danken Ihnen von Herzen für Ihr offenes Herz und Ohr bei all unseren Hornkonzerten. Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie Gottes Segen, Gesundheit und viel Freude im Ruhestand. Bei den künftigen Hornkonzerten werden immer zwei Plätze für Sie da sein.

EG